

Asyad Shipping Company S.A.O.G
("Asyad Shipping" or the "Company")

شركة أسياذ للنقل البحري ش.م.ع.ع
("أسياذ للنقل البحري" أو "الشركة")

Date: 5 November 2025

التاريخ: ٥ نوفمبر ٢٠٢٥ م

Trading Code: ASCO

رمز التداول: ASCO

Dear Shareholders and Market Participants,

الأفاضل المساهمين والمشاركين في السوق،

Subject: Asyad Shipping Welcomes Strategic Oman-Spain Agreements to Advance LNG and Green Methanol Collaboration

الموضوع: شركة أسياذ للنقل البحري ترحب بالاتفاقيات الاستراتيجية بين سلطنة عمان وإسبانيا لتعزيز التعاون في مجالي الغاز الطبيعي المسال والميثانول الأخضر

Asyad Shipping Company S.A.O.G proudly acknowledges the signing of four strategic Memoranda of Understanding (MoUs) between the Sultanate of Oman and the Kingdom of Spain, aimed at strengthening bilateral cooperation across key sectors including liquefied natural gas (LNG) and green methanol.

تُعرب شركة أسياذ للنقل البحري عن فخرها واعتزازها بما تم توقيعه من مذكرات تفاهم استراتيجية بين سلطنة عُمان ومملكة إسبانيا، والتي تهدف إلى تعزيز التعاون الثنائي في قطاعات حيوية تشمل الغاز الطبيعي المُسال (LNG) والميثانول الأخضر.

The MoUs, signed during the state visit of His Majesty Sultan Haitham bin Tarik to Spain, mark a significant milestone in Oman's efforts to expand its energy and sustainability footprint globally.

وقد تم توقيع هذه المذكرات خلال الزيارة الرسمية التي قام بها حضرة صاحب الجلالة السلطان هيثم بن طارق المعظم إلى مملكة إسبانيا، حيث تمثل هذه الخطوة محطة بارزة في جهود سلطنة عُمان لتوسيع حضورها العالمي في مجالات الطاقة والاستدامة.

The MoUs signed between Oman LNG and Naturgy, the Spanish energy company, holds particular significance for Asyad Shipping. It outlines a preliminary plan for a long-term agreement for the sale and purchase of liquefied natural gas (LNG), highlighting promising prospects for growth in the gas shipping sector. This development stands to benefit both countries, enhance Oman's maritime capabilities, and support the rising demand for LNG in European markets.

تُعد مذكرات التفاهم المبرمة بين شركة عُمان للغاز الطبيعي المُسال وشركة ناتوجي الإسبانية للطاقة ذات أهمية خاصة بالنسبة لشركة أسياذ للنقل البحري، حيث تتضمن خطة أولية لإبرام اتفاقية طويلة الأجل لبيع وشراء الغاز الطبيعي المُسال، مما يُبرز فرصاً واعدة للنمو في قطاع نقل الغاز، بما يعود بالنفع على كلا البلدين. من شأن هذه الخطوة أن تُسهم في تحقيق منافع متبادلة لكلا البلدين، وتعزيز قدرات النقل البحري لسلطنة عُمان، ودعم الطلب المتزايد على الغاز الطبيعي المُسال في الأسواق الأوروبية.

With a focus on expanding its gas shipping capabilities, Asyad Shipping is well-positioned to leverage these developments, aligning fleet growth with emerging trade flows and reinforcing connectivity between Oman and Europe.

وفي إطار سعيها لتوسيع عملياتها في مجال نقل الغاز، فإن شركة أسياذ للنقل البحري تتمتع بما يؤهلها للاستفادة من هذه التطورات، بما يتماشى مع خطتها لتوسعة أسطولها البحري، ويُعزز من تنافسيتها التجارية، ويُرسخ الترابط البحري بين سلطنة عُمان وأوروبا.

Asyad Shipping would like to express its gratitude to His Majesty Sultan Haitham bin Tarik and the Kingdom of Spain.

وتتقدم شركة أسياذ للنقل البحري بخالص الشكر والامتنان لحضرة صاحب الجلالة السلطان هيثم بن طارق المعظم، وللمملكة إسبانيا.

Best regards,
Asyad Shipping Company S.A.O.G



مع أطيب التحيات،
شركة أسياذ للنقل البحري ش.م.ع.ع

Authorized Signatory

المخول بالتوقيع



Asyad Shipping Company S.A.O.G

T +968 2440 0900 | F +968 24400922
PO Box 104, P.C. 118, Muscat, Sultanate of Oman (C.R. 1723154)

asyadshipping.com

Enquiries:

Investor Relations - Asyad Shipping

Email: IR.Shipping@asyad.om

للاستفسارات:

علاقات المستثمرين - أسياد للنقل البحري

البريد الإلكتروني: IR.Shipping@asyad.om

Notes to Editors:

Asyad Shipping, listed on the Muscat Stock Exchange (MSX symbol: ASCO) is one of the leading players in deep-sea transportation, based in Oman. With its strategic geographical location, and one of the largest globally diversified fleets (approx. 90 vessels), the Company serves over 60 countries and is well positioned to supply high-growth markets, such as Asia, the Middle East and North Africa.

The Company has been operating for over 20 years and serves its blue-chip customers through its five business segments: Crude, Dry Bulk, Gas, Liner and Products.

ملاحظات للمحررين:

شركة أسياد للنقل البحري هي شركة عمانية مدرجة في بورصة مسقط (رمز التداول: ASCO)، وتعد واحدة من الشركات الرائدة في مجال النقل البحري. ويفضل موقعها الجغرافي الإستراتيجي، تمتلك وتشغل الشركة واحد من أكبر الأساطيل المتنوعة القطاعات عالميًا (حوالي ٩٠ سفينة)، وتخدم الشركة أكثر من ٦٠ دولة، وهي في وضع منافس لتلبية احتياجات الأسواق ذات النمو العالي، مثل آسيا والشرق الأوسط وشمال أفريقيا.

تعمل الشركة لأكثر من ٢٠ عامًا، وتقدم خدماتها للعملاء الكبار من خلال خمس قطاعات أساسية للنقل البحري وهي: النفط الخام، والبضائع الجافة، والغاز، والحاويات، والمنتجات النفطية.